
3 Pièces

131 m²

Réf. 3108

9 500 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Situé au dernier étage d'un petit immeuble moderne avec conciergerie,

Ce  spacieux  appartement  bénéficie  d'une  vue  sur  les  plages  du

Larvotto,  la  mer  et  le  Cap Martin.  L'appartement  en  bon état  dispose

d'une agréable loggia face mer et d'un balcon à l'arrière sur les jardins.

Il se compose d'une entrée avec placard, un spacieux séjour avec coin

bureau  et  loggia,  une  cuisine  entièrement  équipée  avec  loggia,  une

chambre en façade,  une chambre ouverte sur  loggia arrière,  une salle

de  bains  complète,  une  toilette  invités  et  de  nombreux  espaces  de

rangements.L'appartement à usage mixte est loué ...

Located  on  the  top  floor  of  a  small  modern  building  with  concierge  service,  this

spacious flat enjoys views of the Larvotto beaches, the sea and Cap Martin. The flat

is  in  good  condition,  with  a  pleasant  loggia  facing  the  sea  and  a  balcony

overlooking the gardens to the rear. It comprises an entrance hall with cupboard, a

spacious  living  room  with  study  area  and  loggia,  a  fully-equipped  kitchen  with

loggia,  a  front-facing  bedroom,  a  bedroom  opening  onto  a  rear  loggia,  a  full

bathroom, a  guest  toilet  and plenty  of  storage space.The mixed-use flat  is  rented

with a cellar and a parking ...
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